

Incomunicado municipio de Hidalgo por derrumbe

El Sol de Hidalgo
POR ALMA SÁNCHEZ

PACHUCA, Hgo. (OEM-Informex).- El municipio de Nicolás Flores quedó prácticamente incomunicado al ser bloqueada la carretera estatal que lo comunica con El Cardonal, tras caer toneladas de piedra y lodo sobre la cinta asfáltica.

Los vecinos, junto con las autoridades, comenzaron las tareas para desalojar el material que les impide circular por esa vía, considerada como la única para llegar hasta la cabecera municipal de Nicolás Flores y una veintena de comunidades más.

Una larga fila de automotores se encuentra sobre la carretera; los automovilistas esperan que sean removidas las toneladas de tierra y lodo que cayeron, para poder llegar a su destino.

Conforme a los primeros informes de las autoridades policíacas, el cerro se desgajó a consecuencia de las abundantes **lluvias** que han azotado la región durante los últimos días. Plantean que luego del largo estiaje, el **agua** provocó reblandecimientos de riesgo.

